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会  議  記  録 

 

 高松市附属機関等の会議の公開及び委員の公募に関する指針の規定により、次のとおり会議記録を

公表します。 

会 議 名 令和３年度 第１回 高松市都市計画審議会 

開 催 日 時  令和３年６月２日（水） １１時～１１時５０分 

開 催 場 所  オンライン会議 

議 題 議案第１号 高松広域都市計画公園の変更（高松市決定） 

公開の区分 ■ 公開      □一部公開      □非公開 

上 記 理 由  － 

出 席 委 員  
太田委員、嘉門委員、川口委員、紀伊委員、清水委員、三笠委員 

香川委員、中村委員、妻鹿委員、大山委員、吉峰委員、森本委員、栗委員、 

欠 席 委 員  生田委員、吉田委員 

オブザーバー － 

傍 聴 者 ２人（定員 １０ 人） 

担当課及び 

連 絡 先 

都市整備局 都市計画課 

Tel ８３９－２４５５ Fax ８３９－２４５２ 

 

 

会議経過及び会議結果 

会議を開会し、次の議題について協議し、下記の結果となった。 

 

・議案の審議について 

議案第１号 高松広域都市計画公園の変更（高松市決定） 

 

・議案第１号について 

 事務局より議案第１号について説明。 

 

【主な質疑・意見等】 

（川口委員） 

計画図を見ると、すぐ近くに小学校、保育所、コミュニティセンターがありますが、その施設等

を利用する人が公園付近に駐車する可能性があり、現状ではその周囲の道路が狭いことから、公園

内に駐車場を２，３台設けていただくか、もしくは、公園の境界線を少し後退していただいて、車

が置けるスペースを確保していただきたいと思います。 

また、緊急車両が通行するのに支障が出るような状況では、周辺の方々の迷惑にもなりますので、

このような状況も考慮して、道路の後退などを配慮していただきたいです。 
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会議経過及び会議結果 

（事務局） 

公園内に駐車場を設置できないかということにつきまして、現在のところ設置の予定はございま

せん。周辺の小学校や保育所等の施設を利用する方の駐車場については、公園と切り離して別途検

討するようになるかと存じます。 

（嘉門会長） 

あくまで公園の整備ですから、周辺の施設を利用する方々の駐車場を整備するものではないとい

うことが、市側の主張かと思います。 

（川口委員） 

公園内に駐車場を作ることが難しいことは分かりました。ただ、周辺の道路が狭いので、道路脇

に停車している車が原因で緊急車両が通れなくなると思いますので、その辺りを考慮していただき

たいです。 

（嘉門会長） 

基本的に公園を利用する際に周囲に駐車することを禁止とした上で、公園へは歩いて、又は自転

車で利用することになろうかと思います。 

（事務局） 

公園内に駐車場を設けることは予定しておりません。また、道路を拡幅するとなると、地元から

要望があれば、市として対応できることを行いたいと思います。 

（嘉門会長） 

ほかにありますでしょうか。 

（清水委員） 

私は実際にこの場所を見てきましたが、実際、車が道路脇に止まっていると、後続車は通れない

かと思います。また、小学校や保育所、コミュニティセンターなどの機能が集中しているこの位置

に公園を作る意義はどんなものがあるのかお聞きしたいです。小学校の近くに公園を作ると、学校

帰りに寄り道をする子どもが増える可能性があるかと思います。 

さらに、駐輪場の整備も必要となってくると思いますが、どのようにお考えでしょうか。 

（事務局） 

公園整備の意義につきまして、身近な公園整備事業を進めるに当たり基準を設けておりまして、

檀紙公園の予定地である檀紙校区は、地元要望がある小学校区のうち、１人当たりの公園面積が少

ない校区であったこと、用地確保の見通しがあること等の条件がそろっていることから、新たに公

園の整備を行うものであります。また、学校やコミュニティセンターなど、公共施設が集まってい

るこの場所に設けることによって、施設を利用する幅広い年代の方が気軽に憩える空間づくりにつ

ながると考えております。 

 また、駐輪場につきましては、整備要望があれば必要な台数を設けることは可能かと思います。 

（清水委員） 

学校やコミュニティセンターの近くに公園を作るということで、それは学校等でイベントを行う

際に利用できるものですか。 

（事務局） 

地域コミュニティなどが地元の方々のために利用するものであれば、可能だと思います。 
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会議経過及び会議結果 

（清水委員） 

イベントで利用できるように、桜の木や花を植えたりするような用地はありますか。 

（事務局） 

木や花を植えるスペースはございます。 

（清水委員） 

お花まつりなど、地域の人が集まって使用することのできる、意義のある公園にしていただきた

いと思います。 

 

（結果） 

原案のとおり決定。 

 

 

 


